

Gelungenes Bartholomäus-Fest in Unterlimbach



Zu Recht mit großem Stolz können die Gemeindeverantwortlichen der Marktgemeinde Neudau sowie das Festkomitee auch heuer wieder auf das bestens besuchte **Bartholomäus-Fest am 25. August in Unterlimbach** zurückblicken.

Nach dem traditionellen Festgottesdienst vor der Bartholomäus-Kirche, welcher von

Pfarrer Mag. Adrian Czobot zelebriert wurde, sowie einer Prozession bedankte sich **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** bei allen Freiwilligen, welche sowohl beim kirchlichen als auch beim weltlichen Teil zum Gelingen dieses Gemeindefestes beigetragen haben. Für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes und des Frühschoppens





sorgte traditionell die **Werksmusikkapelle Borckenstein Neudau**. Am Nachmittag unterhielt der „**Almrocker**“. Neben einer umfangreichen kulinarischen Versorgung sowie einem Café mit leckerer Mehlspeise genossen sehr viele auch noch die exzellenten Tröpferl der Weinkost bis spät in den Abend hinein.



Eine **Hüpfburg** und ein **Kinderschminken** sowie **Kirtagstandl** für die Jüngsten rundeten das interessante Rahmenprogramm ab.

Der Reinerlös dieses Gemeindefestes kommt auch heuer wieder ausschließlich der Bartholomäus-Kirche zu Gute!



Das Festkomitee sowie die Gemeindeverantwortlichen **bedanken sich** auch auf diesem Weg bei den zahlreichen Besucherinnen und **Besuchern sowie den vielen Ehrenamtlichen**, welche zu einem wunderbaren Gelingen dieses Traditionsfestes in unterschiedlichster Form beigetragen haben und freuen sich schon jetzt auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr!

